

# YOYO TRIBUNE

## Du printemps au coup d'envoi de l'été: Les Villas YoYo en mouvement !

**Onex.** La Villa YoYo d'Onex, en partenariat avec l'association Destination27, qui œuvre pour la promotion de la culture auprès de tous les publics, a visité, l'atelier du célèbre marionnettiste Christophe Kiss à Rolle. Le projet « Joueuses en marche » vise à sensibiliser le public à la



Les enfants apprennent à manipuler les marionnettes

**Genève** Visites du Grand Théâtre de Genève avec les enfants de la Villa YoYo. Les enfants ont eu l'occasion de découvrir les coulisses.

Grand Théâtre opéra: «Alice sous terre»



place des filles dans le monde du sport, notamment dans le football, en lien avec l'Euro féminin 2025. Après une sortie à Geneva\_lux pour observer les œuvres de l'artiste, les filles ont pris part à trois séances de conception de leur propre marionnette.

Enfin lors de la journée de l'égalité des femmes, les enfants ont pu présenter le projet au Bastion de l'Égalité. Entre rires, compétitivité et manipulation des marionnettes footballeuses, les jeunes filles se sont éclatées !

Plusieurs visites immersives les ont emmenés dans des espaces habituellement cachés au public : la scène, les salles de répétition de danse et de chant, ainsi que celle de l'orchestre, sans oublier les somptueux costumes utilisés lors des spectacles.

Ces sorties ont également été l'occasion d'une première sensibilisation à l'univers de l'opéra. À travers des échanges ludiques et adaptés, les enfants ont découvert les bases de cet



« Joueuses en marche » au Bastion de l'Égalité

art riche en émotions. Une attention particulière a été portée à l'opéra "Alice sous terre", qu'ils auront la chance de voir le dernier mercredi du parcours.

Visites immersives: Les répétitions de l'orchestre



# YOYO TRIBUNE

## Du printemps au coup d'envoi de l'été: Les Villas YoYo en mouvement !



Les champions Terra Rhona édition 2025

**Perly-Certoux.** Une journée pleine d'énergie et de sourires! Nos petits champions ont relevé tous les défis avec courage et bonne humeur lors de la course d'obstacles organisée ce week-end à Terra Rhona! Entre sauts, rampés, grimpe et éclats de rire, ils ont prouvé qu'ils n'avaient rien à envier aux plus grands.



**Genève.** Une expérience inoubliable pour les enfants des Villas YoYo de Genève !

Un grand merci à la Chocolaterie du Rhône pour son accueil chaleureux, ainsi qu'à nos fidèles partenaires pour l'organisation de cette belle journée placée sous le signe de la découverte, du partage et de la gourmandise.



Chocolats personnalisés



**Bellevue.** Les enfants ont découvert des animaux du monde entier au Bioparc de Genève ! Entre Lynx boréal, Fossa, Wallaby et Lapin renard, ils ont appris en s'amusant. Un grand merci à Bioparc Genève pour l'accueil chaleureux et cette belle expérience.

Une journée pleine de sourires, de découvertes et de souvenirs inoubliables !

